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ATA Nº 732 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CED

Ata da sessão ordinária do Conselho de Unidade 
do  CED,  realizada  no  dia  vinte  e  quatro  de 
fevereiro  de  2022,  às  nove  horas,  realizada  por 
videoconferência RNP.

Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às nove 
horas,  através  de  videoconferência  RNP,  reuniu-se  o  Conselho  de  Unidade  do  CED, 
convocado  ordinariamente  pela  Convocação  nº  2/CED/2022,  com  a  presença  dos(as) 
conselheiros(as):  Joana Célia dos Passos, Diretora do CED; Edson Souza de Azevedo, 
Direção CA; Juliane Mendes Rosa La Banca, Direção do NDI; Alexandre Toaldo Bello , 
Chefia MEN; Adir Valdemar Garcia, Chefia do EED;  Marcelo Minghelli, Chefia do CIN; 
Edson Marcos  de  Anhaia,  Chefia  EDC;  André  Taschetto  Gomes,  Subchefia  do  EDC; 
Patrícia de Moraes Lima, Coordenação Pedagogia; Márcia Buss Simão, Subcoordenação 
Pedagogia;  Ana Claudia Perpétuo de Oliveira  da Silva,  Coordenação Biblioteconomia; 
Carolina  Orquiza  Cherfem,  Coordenação  Educação  do  Campo;  Graziela  Martins  de 
Medeiros,  Coordenação  Arquivologia;  Ana  Clara  Cândido,  Coordenação  Ciência  da 
Informação;  Márcio  Matias,  Subcoordenação  Ciência  da  Informação;  Edgar  Bisset 
Alvarez,  Coordenação  do  PGCIN;  Juliano  Camillo,  Coordenação  do  PPGECT;  Jane 
Bittencourt,  Subcoordenação  do  PROFhistória;  Clarissa  Laus  Pereira  Oliveira, 
Representante suplente MS no CUn; Giseli  Day, Representante  titular  EBTT no CUn; 
Alberto Vinicius Casimiro Onofre, Representante titular na Câmara de Extensão; Helouíse 
Hellen de Godoi Viola, Representante Discente titular PGCIN e David de Sousa Oliveira, 
Representante Discente titular Ciência da Informação. Sob a presidência da Conselheira 
Joana Célia dos Passos, Diretora do CED, com o quórum estabelecido, abriu a sessão. A 
presidente solicitou a inclusão da indicação de servidores do CED na Comissão de Ética 
da UFSC e do processo 23080.006285/2022-69, referente ao PAAD 2021.2 do MEN como 
pontos  de  pauta.  Também  solicitou  a  retirada  do  ponto  5  da  pauta,  Processo  nº 
23080.047950/2021-93;  Requerente:  William  Barbosa  Vianna;  Assunto:  Criação  da 
Coordenadoria  Especial  de  Gestão  de  Dados  e  Informação;  Relator:  Adir  Valdemar 
Garcia. A pauta foi aprovada por unanimidade. Em seguida, passou-se à apreciação da 
pauta:  1. Apresentação  da  Comissão  de  Retorno  Presencial  do  CED.  Após 
considerações, a presidente sugeriu um encaminhamento para a inclusão da diretora do 
NDI, Juliane Mendes, para compor a respectiva comissão e também que seja envolvida 
toda comunidade do CED para discussão das medidas sanitárias a serem adotadas para o 
retorno  das  atividades  presenciais. 2.  Homologação  ad  referendum:  a)  Sol.  Dig. 
006093/2022; Requerente:  Edson Souza de Azevedo; Assunto:  Banca de concurso 
campo  de  conhecimento  Arte-Música.  Homologação  aprovada  por  unanimidade. 3. 
Processo nº 23080.049589/2021-30; Requerente:  Alexandre Toaldo Bello;  Assunto: 
Necessidades de pessoal docente para o MEN; Relator: Edson Marcos de Anhaia. A 
presidente leu o parecer que indicou que o assunto fosse discutido no âmbito do Conselho 
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de  Unidade  por  se  tratar  de  uma demanda  de  contratação  e  não  caberia  um voto  de 
apreciação.  Após  considerações,  foram definidos  os  seguintes  encaminhamentos:  1.  A 
direção  irá  solicitar  reunião  com o DEN/Prodegesp  para  tratar  das  demandas  sobre  o 
déficit de professores/as do MEN. 2. O MEN realizará discussão interna sobre a natureza 
do seu departamento. 3. A direção consultará a Prodegesp sobre a origem da decisão de 
não  contratar  prof.  substituto/a  para  professores/as  em  licença  capacitação.  Os 
encaminhamentos  foram  aprovados  por  unanimidade.   4.  Processo  nº 
23080.047224/2021-71;  Requerente:  Danielle  de  Ouro  Mamed;  Assunto:  Lotação 
provisória  de  servidor(a)  -  CIN;  Relator:  Adir  Valdemar  Garcia.  O relator  leu  o 
parecer desfavorável que foi aprovado pela maioria. 5. Processo nº 23080.047950/2021-
93;  Requerente:  William  Barbosa  Vianna;  Assunto:  Criação  da  Coordenadoria 
Especial de Gestão de Dados e Informação; Relator: Adir Valdemar Garcia. O relator 
leu o parecer desfavorável que foi aprovado pela maioria. 6. Indicação de servidores do 
CED na Comissão de Ética da UFSC. A presidente solicitou indicação de nomes para 
compor a comissão. O professor Marcelo se propôs a participar da comissão e o professor 
Adir se propôs a consultar os docentes do EED sobre a representação. Será feita consulta 
aos TAEs através de seus representantes por intermédio da direção para preenchimento 
das demais vagas na representação. A representação e o encaminhamento foram aprovados 
por  unanimidade. 7.  Processo  nº  23080.006285/2022-69;  Requerente:  Alexandre 
Toaldo Bello; Assunto: PAAD MEN 2021.2; Relator: Edson Marcos de Anhaia.  O 
relator  leu  o  parecer  favorável  que  foi  aprovado  por  unanimidade.   8.  Informes:  A 
professora Joana informou que é candidata na chapa que irá concorrer à reitoria da UFSC 
e esclareceu como se deu o processo da candidatura e informou que, caso eleita, com base 
no regimento e estatuto da UFSC, haverá novas eleições. Não há nenhuma exigência de 
fastamento da direção neste período. Informou também sobre o manifesto, em nome do 
CED, referente ao retorno da EJA ao espaço ao qual foi retirado pela PMF. Informou 
sobre a dificuldade de realização da reforma do bloco A do CED referente aos orçamentos 
e  andamentos  da  reforma.  Informou  sobre  o  déficit  de  servidores  no  CED e  sobre  a 
reunião com PRODEGESP sobre o concurso para TAEs na UFSC. A professora Juliane 
informou sobre o início das aulas no NDI, em fase 3, e como foi realizada essa iniciação 
em relação às questões sanitárias com as dificuldades com a quantidade de servidores. A 
professora Carolina informou sobre a Resolução Normativa para regulamentação da carga 
de EaD no ensino presencial na UFSC e sobre o parecer desfavorável em relação à minuta 
apresentado em reunião na PROGRAD e relatou sobre a preocupação dos coordenadores 
de curso e a importância da discussão sobre o assunto. A Coordenadora Administrativa 
Tatiane informou sobre o déficit de funcionários terceirizados da limpeza e as dificuldades 
em relação a isso. Nada mais havendo a tratar,  a ata foi colocada em apreciação e foi 
aprovada por unanimidade. A presidente encerrou a reunião e, para constar, eu, Wagner 
Sturzeneker de Faria, Secretário do CED, lavrei a presente ata que será assinada por mim e 
pela  senhora  presidente,  estando  a  gravação  integral  da  sessão  à  disposição  em meio 
digital. Florianópolis, 24 de fevereiro de 2022.
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